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令和７年３月 教育委員会会議録  第３回 

 

 

 日  時  令和７年３月７日（金）  15 時 00 分～17 時 00 分 

 場  所  坂町役場 会議室３ 

 出 席 者  教育長 枝廣泰知 

        委 員 松村英勝・垰本友造・平沖純子・佐野友美子 

 出席職員  宮教育次長・福嶋生涯学習課長・見田学校教育課長・福冨主幹 

國本主幹・畝主任・中屋敷主事（記録者） 

 

開会     枝廣教育長    開会を宣言する。 

 

１  議事録署名委員の指名 

枝廣教育長から、枝廣教育長と松村委員を議事録署名委員に指名する。 

 

各委員とも、異議なし。（議決） 

 

２  教育長報告  

（１） 最近の教育の動向について 

枝廣教育長から資料をもとに、最近の教育の動向について説明する。 

 

各委員とも、質疑なし。 

 

３  議題 

（１） 議案第７号：令和７年度小中学校県費負担教職員人事に係る内申について 

枝廣教育長から資料をもとに、令和７年度小中学校県費負担教職員人事に係 

る内申について説明する。なお、議案第７号は、人事に係る審議のため、非公開 

とする。 

 

    各委員とも、異議なし。（議決） 

 

（２） 議案第８号：坂町立図書館管理運営規則の一部改正について 

福嶋生涯学習課長から資料をもとに、坂町立図書館管理運営規則の一部改正に 

ついて説明する。 

  

各委員とも、異議なし。（議決） 

 

（３） 議案第９号：教育長職務代理者の指名について 

枝廣教育長から資料をもとに、教育長職務代理者の指名について説明する。 
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各委員とも、異議なし。（議決） 

 

（４） 議案第 10 号：公立学校情報機器整備事業に係る各種計画について 

畝主任から資料をもとに、公立学校情報機器整備事業に係る各種計画について説 

明する。 

 

  （平沖委員） 

    １人１台端末の利活用に係る計画についてだが、ハードとソフトが混在して分

かりにくく感じる。また、電子黒板は普通教室だけではなく、特別教室にも整備

されているので、その点を追記すべきではないか。 

  （畝主任） 

    委員の意見を踏まえ、記載を変更する。 

  （佐野委員） 

    １人１台端末の利活用方策についてだが、不登校の児童生徒が端末を利用し、

授業を受けている。その点も、利活用として記載してもよいのではないか。 

  （國本主幹） 

    そのとおりであるので、追記する。 

 

   その他各委員とも、異議なし。（議決） 

 

（５） 議案第 11 号：坂町留守家庭児童会設置条例施行規則の一部改正について 

福嶋生涯学習課長から資料をもとに、坂町留守家庭児童会設置条例施行規則の一 

部改正について説明する。 

 

    各委員とも、異議なし。（議決） 

 

（６） 議案第 12 号：坂町留守家庭児童会実施要綱の一部改正について 

福嶋生涯学習課長から資料をもとに、坂町留守家庭児童会実施要綱の一部改正に 

ついて説明する。 

 

（平沖委員） 

延長される時間帯の利用条件について、分かりにくいと感じる。 

（福嶋生涯学習課長） 

     しおりに詳細が書かれているのだが、分かりにくい部分は修正する。 

 

    その他各委員とも、異議なし。（議決） 

 

（７） 報告：議会全員協議会（2/28）について 

見田学校教育長、福嶋生涯学習課長から資料をもとに、議会全員協議会（2/28） 
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について説明する。 

 

（垰本委員） 

スペシャルサポートルームに係る備品のことを教えてほしい。 

（見田学校教育課長） 

  ソファーや机などを購入する予定である。もし、追加で必要なものがあれば補 

正予算をあげることも検討しなければならない。 

（松村委員） 

  小屋浦小学校のグラウンドを地域住民が使えるようになるのはいつからか。 

（見田学校教育課長） 

  ３月末には工事が終わり、安全性が確保できるので工事完了後の使用となる。 

（佐野委員） 

  休日等に留守家庭児童会を利用する児童はほとんどが朝８時くらいに来てい 

るのか。 

（福嶋生涯学習課長） 

  一部の児童である。８時から利用したい児童は事前の申請が必要となる。 

 

 

 

閉会     枝廣教育長    閉会を宣言する。 


